

Queridos Asociados

En cumplimiento con lo estipulado en el art.33 de nuestro Estatuto, tengo a bien dirigirme a ustedes en nombre del Consejo Directivo que presido, para someter a vuestra consideración la Memoria que reseña las principales actividades de nuestro Club y presenta el Balance General y Estados de Ganancias y Perdidas del ejercicio que culminó el pasado 31 de diciembre 2022.

A nivel mundial el 2022 ha sido un año marcado por una emergencia sanitaria mucho mas leve de los dos años anteriores, hemos apreciado, en general, un nuevo entusiasmo hacia la vida que se había visto ensombrecida por la nube del Covid. Por otro lado, el grave conflicto entre Rusia y Ucrania, que pensábamos pudiese tener un final más inmediato, sigue causando estragos y creando sombras amenazantes sobre nuestro horizonte.

Nuestro país, en medio de todo este desconcierto, había mantenido una cierta estabilidad económica. Sin embargo en los últimos tiempos, la inestabilidad política ha creado bastante incertidumbre con relación al futuro, es por eso que nuestro crecimiento económico se ha visto ralentizado.

Siempre hemos sostenido que la unica manera de proteger nuestra institución en los periodos de inseguridad es garantizándole las mejores capacidades administrativas y actuar siempre en forma responsable, transparente y comprometida y para ello el desarrollo informático será siempre la constante en nuestra política.

En el 2022 la actividad administrativa del club se ha normalizado con la atención presencial, manteniendo algunos tramites mediante correo electrónico, lo que sí hemos logrado constatar es que actualmente el KCP cuenta con el personal administrativo capacitado para cumplir con las actividades propias del club.

Encontraran en la Memoria el informe de nuestra área de Registros y de Eventos y Exposiciones, me limitaré a resaltar los resultados más significativos.

Como podrán apreciar en los cuadros correspondientes, el numero de Afijos inscritos en el 2022 disminuyó de un 16% con respecto al 2021, de 135 afijos llegamos a 113. Asimismo el numero de perros inscritos pasó de

4857 en el 2021 pasó a 4049 en el 2022 y el número de camadas de 1120 en el 2021 pasó a 939 en el 2022, registrando una disminución de 16.64%.

Esta notable disminución de Afijos, Camadas, Registros se ha reflejado en los números de ventas de nuestro EE FF. En realidad este fenómeno es el espejo de la situación económica del país y en general del mundo en estos momentos de incertidumbre general, pero debemos hacer todo lo que sea a nuestro alcance para revertir esta situación.

Quisiera sin embargo agregar que el 2021 fue un año particularmente anómalo bajo varios aspectos, pandemia y post pandemia agudizaron en las personas ciertos sentimientos y ciertas necesidades que no fácilmente se han podido mantener en tiempo casi normales, una de estas fue la compra de perros.

La raza que registró el mayor número de camada fue la raza Bulldog con 125 camadas (86 menos que el año anterior!). En segundo lugar la raza Pastor Alemán con 103 camadas, superior a las 86 camadas registradas en el 2021 y en tercer lugar la raza Bulldog Francés con 110 camadas versus las 171 del 2021. Sigue siendo muy lamentable que una raza tan importante para nosotros, nuestra única raza autóctona, como es el Perro sin pelo del Perú sea siempre más reducida, varios ejemplares registrados salen al extranjero y nunca logramos alcanzar el mínimo de ejemplares en pista para siquiera homologar una especializada.

Se realizaron 54 exposiciones, de las cuales 12 internacionales y 22 latinoamericanas (la expo programada para el mes de enero fue suspendida a causa de medidas sanitarias) y tuvimos un promedio de 284 ejemplares inscritos. Cabe resaltar el evento realizado en Huancayo, válido para el ranking con 205 ejemplares inscritos. Podemos sin embargo señalar que hubo un aumento de 7% en las inscripciones de ejemplares en Lima. El panel de jueces que hemos tenido ha sido muy bueno y en tiempos normales creo que hubiese tenido que atraer un mayor número de perros inscritos.

Ahora bien, es evidente que la situación económica poco alentadora que atravesamos en el país se refleja en todas las actividades del KCP. Algunos sostienen que las tarifas de inscripción son particularmente elevadas y es por este motivo que el número de ejemplares inscritos no aumenta, quisiera recalcar que en nuestro CD hemos siempre querido que las

exposiciones generen los ingresos de sus propios gastos, cosa que estamos logrando con grandes esfuerzos ya que las tarifas aéreas en general han aumentado y encima la FCI ha introducido en el nuevo reglamento de jueces, unas tarifas que, si bien no son obligatorias, muchos jueces hoy en día no dejan de percibir. Y esto incide notablemente en el balance final de cada expo.

Quisiera recalcar, como ya lo dijimos, que las exposiciones constituyen la columna vertebral que sirve de base a toda la infraestructura administrativa del KCP, ya que son las que dan resalte a la esencia misma de nuestra misión, la preservación de los perros de raza pura.

Cuanto a las otras disciplinas, en Agility la señora Consuelo Rubin de Celis, y aprovechamos la ocasión para agradecerle por su gran disponibilidad y apoyo, a solicitud del Consejo Directivo del KCP, tomó el examen y el CD nombró Examinadores Nacionales KCP a los señores: Gustavo Villavicencio, Franklin Victor Limaco, Augusto Barrios Arias y José Antonio Yompian Campomares, para poder llevar a cabo las 4 competencias bajo el Consejo Nacional de Agility.

Por lo que concierne Grooming, la FCI oficializó esta nueva disciplina y el Kennel Club Peruano es la primera OCN en la Sección que formó su Comisión Nacional de Grooming y el nuestro, el primer país en realizar una competencia homologada con el otorgamiento de CACG.

Quisiera subrayar la importancia de esta nueva disciplina que además de ser un complemento importante para la cinofilia en general, constituye una nueva fuente de trabajo muy valiosa para los jóvenes que quieran acercarse al mundo de los perros.

La gestión de las redes sociales del KCP continúa teniendo mucho éxito entre los usuarios, Facebook ha marcado un aumento de 9% de sus fans, el Fan page está al 4º puesto entre los países miembros de la FCI, siendo primera la Federación Canofila Mexicana, segunda la Federación Cinológica Internacional (FCI), tercera la Confederación Brasileña de Cinofilia (CBKC) Brasil. La página Web del KCP se ha posicionado siempre más entre los usuarios que acceden a ella sea para las inscripciones que para todo tipo de información. Asimismo se ha logrado la transmisión en vivo de las exposiciones con equipo de última generación durante las exposiciones de febrero a diciembre.

Quisieramos tambien dar la bienvenida a los nuevos jueces que obtuvieron sus primeras licencias de jueces a lo largo de este año, al señor Abel Leon Vilchez y al señor Moises Manrique Reyes, a ellos nuestros deseos para que sigan este largo camino con la ética y el sentido de responsabilidad y seriedad, que este trabajo requiere.

Quisiéramos asimismo agradecer a los comisionados jueces quienes han cumplido con los controles y las nacionalizaciones con gran profesionalismo.

Durante el 2022 contamos unicamente con el auspicio de HALLMARK y las marcas de alimentos Nutram y Britt, con un contrato a lo largo de todo el año, pero desgraciadamente es una cantidad mensual irrisoria comparada a los gastos que originan las exposiciones que deben solventarse casi únicamente con las inscripciones de los ejemplares.

En el ámbito internacional hemos tenido buena representación de expositores peruanos en el extranjero con BIS, mejores de grupo, mejores de raza ganados. Es un orgullo mencionar los buenos resultados en la Mundial de Sao Paulo (Brasil) donde Peru tuvo varios títulos de Vencedor Mundial entre Adulto, Joven y Veterano con las razas de Bulldog, Shetland Sheepdog, Bull Terrier Estandar, Cocker Spaniel Americano, Cocker Spaniel Ingles, Labrador Retriever, Schnauzer Gigante Sal y Pimienta, Cairn Terrier, Bichon Frisé, Perro sin Pelo del Peru Grande, Caniche Miniatura y Caniche Gigante. Lo mismo en la mundial de Madrid donde ejemplares peruanos de la razas Bulldog y Caniche Gigante obtuvieron el titulo de Vencedor Mundial. A todos ellos nuestras felicitaciones y nuestro agradecimiento por el esfuerzo, por contribuir a la integración de la Cinofilia a nivel mundial y por llevar en alto el nombre de nuestro país.

Aprovechamos esta ocasión para dar la bienvenida a todos los asociados que se incorporaron a nuestra institución durante el 2022 cuyo nombres figuran en el anexo.

En Agosto de este año el BCP nos pidió que actualizáramos el valor del terreno de Lurin con una nueva tasación a través de una compañía de valuadores indicada por el mismo banco, y el resultado fue:

Valor comercial	total	US\$	925.883.00
Valor de realización		US\$	648.118.10

Como recordaran el área total del terreno es una hectárea aproximadamente y estamos alquilando al mismo propietario que nos la vendió, la otra media hectarea adyacente con primera opción de compra, área que estamos destinando en su mayor parte al parqueo de autos. El terreno se compró en el año 2019 en US\$ 450.000.00, se entregaron en efectivo US\$ 145.000, del restante préstamo bancario ya se han pagado US\$ 133.561.00, queda por pagar US\$. 212.803.00

Sè que algunos asociados han criticado el aumento de la cuota social que se pidió en la ultima Asamblea Extrarodinaria, de 300 a 500 soles anuales, (cuota que durante 14 años había quedado invariada) así como el costo de las tarifas de inscripción a las exposiciones y de algunos otros servicios administrativos en general diciendo fundamentalmente que los asociados no tienen suficientes beneficios. Cuando recibí los EE.FF del KCP en el 2014, los resultados del ejercicio del año anterior habían sido S/.19,448 y habian varias deudas por pagar. En este tiempo se ha pagado la casa de Mcal Miller y estamos pagando el terreno de Lurin. Nuestro club se ha vuelto mucho mas solido y uno de los ejemplos a seguir en LatinoAmerica, nuestros perros se están distinguiendo en las expo mas importantes a nivel mundial y la calidad de los jueces invitados es extraordinaria y créame, esto también es un factor de gran relieve. Se habla de nuestros perros y de nuestro Club no solo en Latinoamerica sino en el mundo entero!!!

No comparto la idea, muy difundida en nuestro país, que un club debe existir para beneficiar a sus asociados en el corto plazo, por supuesto dirigir un club con estos principios, seria una manera muy popular de encontrar el favor y la simpatía de todos, pero mi idea ha sido siempre la de llevar adelante nuestro club como una empresa, tratando de encontrar un equilibrio. Creo que este ha sido el motor del éxito que hemos tenido hasta ahora y estoy ademas convencida que las medidas "populistas" a la larga pasan la cuenta, a menudo se reflejan en un endeudamiento inorganico, con el consiguiente desmoronamiento de los clubes.

Una vez mas pido a todos actuar siempre con objetividad dejando de lado los intereses personales y mirar al presente con el compromiso de crear, todos unidos, un futuro mejor.

No puedo seguir sin agradecer públicamente a los miembros del Consejo Directivo que me acompañan por su apoyo, dedicación y compromiso profesional.

Agradezco al Director de Exposiciones y Eventos así como al Director de Registros por sus valiosos aportes en todo momento a nuestro KCP, agradezco asimismo a los miembros del Consejo de Jueces, a todas las Comisiones de Agility y de Grooming, a nuestra Community Manager, al personal administrativo y a todos los que nos han acompañado durante este año.

Y antes de terminar quisiera agradecer una vez más a todos nuestros asociados, miembros aspirantes y expositores que con su preciado apoyo nos permiten seguir adelante, estos son tiempos difíciles no solo en el Perú sino en el mundo entero, pero todos juntos seguiremos elevando el prestigio de nuestro país con una cinofilia al paso con el mundo en el cual vivimos, una cinofilia que debe adecuarse a las estructuras y a la tecnología de una sociedad que está modificándose rápidamente y solo si sabe hacerlo y hacerlo a tiempo, podrá vivir el cambio como verdadera protagonista.

Desde un comienzo dijimos que nada es fácil y nada llega sin un compromiso serio, sin sacrificio, sin constancia. Pero sepan que desde ya tenemos nuevas esperanzas y nuevos retos para el año que viene y todos juntos lo lograremos!

Ilaria Biondi de Ciabatti

Presidente KCP